

FAVERGES-SEYTHENEX

Quatre jeunes filles participent aux chantiers de l'association Passage



Les éducateurs de Passage, Marion Grasset et Ahmed Bouizard, conseillent les jeunes qui s'initient et apprennent diverses techniques. Lors de leur intervention au cimetière de Faverges, les jardinières ont reçu la visite et les encouragements de Martine Beaumont, adjointe à la commission éducation, jeunesse, scolaire et petite enfance. Photo Le DL/Marité MARTINET

L'association de prévention spécialisée est présente sur Annecy, Rumilly et Faverges-Seythenex. Elle est animée par des éducateurs de rue et remplit des missions spécifiques pour soutenir et aider les jeunes en leur proposant une immersion sociale et professionnelle.

En mission de service public, chaque été, Passage organise des chantiers. De jeunes volontaires postulent pour réaliser des travaux sur la commune sur une durée de 14 heures qui leur sont rémunérées. Leurs référents sont en relation avec les services techniques de la mairie.

Cette semaine, quatre jeunes filles de la commune ont ainsi participé au désherbage des cimetières de Viuz et de Faverges. En effet, pendant la période de confinement, des herbes indésirables avaient proliféré dans les allées. Les jeunes filles se sont impliquées sérieusement pour le nettoyage des parties communes. Les prochaines missions sont prévues à l'école de Seythenex. Les volontaires vont aussi effectuer des travaux de peinture dans les entrées d'appartements gérés par un bailleur social.

M.M.